
Nehmen Sie in diesem Jahr an der BrauBeviale teil?

Ja, als Aussteller 45 %
Ja, als Besucher 36 %
Ich kann nicht teilnehmen 12 %
Kein Interesse 7 %

Welche Aspekte der BrauBeviale interessieren Sie am meisten?

Neue Technologien  41 %
Rohstoffe und Zutaten 7 %
Verpackungslösungen 11 %
Networking 41 %

Welcher Trend in der Getränkeindustrie wird Ihrer Meinung nach 
die größte Rolle auf der BrauBeviale spielen?

Alkoholfreie Getränke 52 %
Mehrweg  34 %
Gewichtsreduzierung bei Flaschen 14 %

Was ist für Sie der wichtigste Grund, an Messen wie der  
BrauBeviale teilzunehmen?

Geschäftskontakte knüpfen 58 %
Aktuelle Kunden treffen 13 %
Marktentwicklungen beobachten 6 %
Inspiration und Ideen sammeln 23 %

Welcher Bereich der Getränkeindustrie benötigt Ihrer Meinung 
nach die meisten Innovationen?

Produktionstechnologien 43 %
Verpackungsdesign 17 %
Logistik und Vertrieb 27 %
Rohstoffe  13 %

Welche Art von Fachvorträgen auf der BrauBeviale finden Sie  
am interessantesten?

Zukunftstrends 36 %
Unternehmensvorträge 9 %
Technische Innovationen 50 %
Marktanalysen 5 %

Quelle: Umfrage auf LinkedIn „Frisch eingeschenkt“


